

www.malaga.eu



COMUNICADO [Área u organismo]

El Ayuntamiento adjudica la obra para la renovación de la calle Ruiz de Alda en la barriada de Olías

 Las actuaciones contemplan, entre otras, la renovación integral del pavimento y la reconstrucción de las escaleras existentes en esta calle ubicada en el distrito Este

Málaga, 30 de agosto de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha adjudicado hoy la obra para la renovación de la calle Ruiz de Alda, ubicada en la barriada de Olías del distrito Este, a la empresa Greensur Proyectos y Obras, por un importe de 169.040,47 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 5 meses.

Las actuaciones previstas incluyen la renovación integral del pavimento y de la red de abastecimiento de agua potable y la ejecución de una red de servicios de telecomunicaciones (electricidad y alumbrado).

En cuanto a las actuaciones previstas en el alumbrado público se soterrará del cableado aéreo que alimenta las luminarias en la fachada de la calle. Para ello, se ha diseñado una nueva red bajo el pavimento que se va a renovar.

Por otro lado, se modificará el perfil longitudinal de la vía, de modo que se suavizará la calzada-acera en puntos de curvas para mejorar la entrada de vehículos en el tramo principal de la calle. Igualmente, se llevará a cabo la mejora de los accesos a las viviendas desde la vía pública, a través de la reducción de los desniveles existentes.

Por último, se ejecutará la reconstrucción de las escaleras existentes en una calle más estrecha entre dos edificaciones para la mejora de la accesibilidad y se instalarán nuevos bancos y sillas y pasamanos en escaleras y rampas.















